



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

| 8 SEPTEMBRE 2023

LANCEMENT OFFICIEL DU JURY ÉTUDIANT DU KRÉYOL INTERNATIONAL FILM FESTIVAL. UNE NOUVELLE ÈRE.

Le Kréyol International Film Festival (KIFF) est fier d'annoncer la création d'un Jury étudiant inédit, marquant ainsi un tournant historique dans l'approche du cinéma créole ainsi que dans l'engagement envers les voix émergentes.

UNE INSTANCE COLLÉGIALE

Fidèle à sa vision innovante, le KIFF a travaillé à constituer ce jury en s'appuyant sur une démarche résolument égalitaire. Il s'agit donc d'un jury sans présidence dans lequel chaque membre apporte sa vision unique toutes les voix étant considérées comme étant de même poids.

Dans cette formation singulière qui illustre parfaitement la diversité et la richesse des expériences étudiantes, chaque décision, chaque initiative naît de la collaboration et du consensus.

« Nous sommes convaincus que les jeunes ont une perspective unique et essentielle à offrir au monde du cinéma », déclare Alexia de Saint John's, Présidente de l'association Les Ponts de l'Espoir (Hope & Bridges) et Directrice du Festival, « et il est de notre devoir de leur fournir une plateforme pour s'exprimer. Avec le Jury étudiant, le KIFF ne se contente pas d'être un témoin de l'évolution du cinéma, il en devient un acteur majeur. »

UNE INITIATIVE POUR DEMAIN

Le Jury étudiant du KIFF représente bien plus qu'un simple groupe d'évaluateurs. Il est le reflet d'une vision d'un cinéma pluriel, d'une démocratie culturelle et participative.

Il symbolise notre engagement à promouvoir une nouvelle génération de penseurs, d'artistes et de créateurs.

À travers cette initiative, le KIFF espère inspirer d'autres festivals à travers le monde à embrasser une approche aussi inclusive et avant-gardiste.

Ainsi, le Kréyol International Film Festival continue de repousser les frontières du conventionnel, d'innover et d'affirmer son statut d'événement pionnier dans le domaine du cinéma.

Nous sommes impatients de voir comment ce nouveau jury étudiant influencera la prochaine édition du festival et nous sommes convaincus que leur travail promet de mettre en lumière des œuvres qui touchent, qui interrogent et qui inspirent.

À propos de Les Ponts de l'Espoir (Hope & Bridges) et du KIFF

Le Kréyol International Film Festival est une célébration du meilleur du cinéma créole, de l'innovation et de la diversité. Avec la création du KIFF, l'association Les Ponts de l'Espoir (Hope & Bridges) offre une plateforme nouvelle aux réalisateurs, scénaristes et acteurs talentueux de la Grande Région Caraïbes, de l'Océan Indien, du Pacifique et d'ailleurs et se voit comme un événement incontournable pour tous les passionnés de cinéma.

Pour plus d'informations sur le Kréyol International Film Festival ou pour planifier des interviews avec les membres du Jury étudiant, veuillez visiter notre [site web](#) et contacter :

Alexia de Saint John's

kiffkreyollywoodpresse@gmail.com

07 44 73 27 12.

CONTACT PRESSE ASSOCIATION LES PONTS DE L'ESPOIR (HOPE & BRIDGES)



Alexia de SAINT JOHN'S - +33 7 44 73 27 12 - kiffkreyollywoodpresse@gmail.com

www.kiff.paris